

PRONUNCIAMIENTO GOLPE A LA LUCHA ANTICORRUPCIÓN

Al pueblo hondureño y a la comunidad internacional manifestamos:

En relación a los últimos acontecimientos, suscitados por la renuncia del señor Juan Jiménez Mayor, Vocero de la Misión de Apoyo Contra la Corrupción e Impunidad en Honduras (MACCIH), el Consejo Nacional Anticorrupción (CNA), instancia que convoca a diversas iniciativas de lucha contra la impunidad, expresa su preocupación por el grave riesgo de la legitimidad de nuestras frágiles instituciones democráticas, el difícil acceso a la justicia para las víctimas del despojo de los dineros públicos, y sobre todo, el evidente acomodamiento de impunidad y corrupción.

Por lo anterior, queremos manifestar a la opinión pública lo siguiente:

- 1.- Que la renuncia y los diferentes argumentos del señor Jiménez Mayor, contribuyen al debilitamiento de la gobernabilidad y credibilidad que los ciudadanos tenemos frente al sistema democrático.
- 2.- Que este es el inicio, de una ofensiva política contra los pilares fundamentales contra la corrupción en Honduras.
- 3.- Consideramos que la decisión adoptada por el Vocero y otros miembros de la Misión, obstaculizará las acciones emprendidas en favor de la transparencia, justicia y combate a la corrupción.
- 4.- Que la falta de compromiso y transparencia por parte del Secretario General de la Organización de Estados Americanos (OEA), incita con mayor fuerza la corrupción de las instituciones del Estado.
- 5.- Que esta dimisión, deja a la MACCIH, en una posición débil y sin credibilidad para poder sostenerse frente a la peor amenaza y deslegitimación ante el Estado.
- 6.- Que de acuerdo a lo manifestado por el señor Jiménez, respecto a la necesidad de un Ministerio Público fortalecido para combatir la corrupción, y encontrándonos a las puertas de la elección del nuevo Fiscal General de la República, exigimos al Congreso Nacional, que el nombramiento no debe representar en ninguna medida cuota partidaria alguna y, por ende, no ser pieza en el tablero de la política, en defensa de la legalidad y a favor del Estado de Derecho en Honduras.
- 7.- El CNA hace un llamado a los que creen en un futuro mejor para nuestra nación, sin corrupción e impunidad, a estar vigilantes y organizarse alrededor de esta lucha, porque ante la falta de transparencia, nunca podrá existir un verdadero diálogo nacional.
- 8.- Exigimos una vez más, que el compromiso de la administración pública debe ser, luchar contra la corrupción, por lo tanto, se debe entender que el Estado es más grande que el gobierno.

¡Exhortamos a toda la población para que se sumen en la lucha contra la impunidad, así como cárcel para los corruptos!

Tegucigalpa, Municipio del Distrito Central, 16 de febrero de 2018.